



Exgobernador de Querétaro se registra como aspirante presidencial

El exgobernador de Querétaro, Ignacio Loyola Vera, se registró como aspirante presidencial ante la Comisión Organizadora del Frente Amplio por México. Dijo que decidió competir porque es una lucha por todos los mexicanos y sus familias. “Esta lucha no es por mí, esta lucha es por ustedes, por sus hijos, por sus familias, por sus trabajos, por las instituciones y también por la división de poderes. Estamos aquí para recuperar nuestro país. Estamos aquí para decirles que sí se puede, sí hay futuro, vamos a construir esperanza, sí hay futuro y los invito, el día de hoy levamos anclas, desplegamos velas y esperamos viento favorable.

<https://www.hidrocalidodigital.com/exgobernador-de-queretaro-se-registra-como-aspirante-presidencial/>